

## Anuncian licitación para la construcción del Cesfam de Pinto



Un paso más para acercar la salud a los ñublensinos, se conoció durante esta mañana, cuando el gobernador Óscar Crisóstomo, junto al alcalde de Pinto, Marcelo Ojeda, anunciaron la publicación de la licitación para la reposición del Centro de Salud Familiar Doctor Joel Arriagada Peña, que implicará una inversión cercana a los \$6.000 millones por parte del Gobierno Regional.

El recinto de salud será relocalizado en un terreno de 2.302 m2 donde se construirá el edificio de dos pisos de una superficie de 1.766 m2, que contempla las áreas de atención clínica en boxes, recintos comunes de atención y sala de rehabilitación; área de apoyo técnico como farmacia y esterilización; área administrativa y área de servicios generales.

Junto con destacar el trabajo en conjunto con el municipio, el gobernador recalcó: "asumimos el compromiso del financiamiento del Cesfam, que

es muy esperado por la comunidad de Pinto; se ha avanzado en la forma y en los tiempos que nos pide la administración pública y hoy dimos un paso muy importante porque ya se publicó la licitación y esto implica que en cerca de 60 días más se cierra y pasa al proceso de evaluación".

Respecto a los tiempos, agregó: "esperamos este año estar ejecutando estas obras, que no solamente permiten mejorar la capacidad y resolutiveidad en materia de salud, sino que también va a implicar puestos de trabajo, que son dos temas importantes para esta región".

El alcalde de Pinto calificó este hito como una muy buena noticia para la comuna, y recordó que "este es un trabajo que empezó nuestro ex alcalde Manuel Guzmán (...) estamos ad portas que una empresa se lo pueda adjudicar, que es lo que pretendemos, y eso nos llena de felicidad".